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La sesión grabada en 
el estudio de Pancho 
Molina culmina la 
primera etapa de la 
banda penquista e 
inicia el camino con 
que el sexteto busca 
grabar su primer 
larga duración. 

Por Nicolás Martinez Ramírez 
espectaculoadiroelurel 

¡onun estilo y una impronta 
( Característica, el nombre de 

INarcóticos ha tenido una al: 
ta rotación en el circuito musical 
local durante el último año. 

Con reminiscencias al sonido 
de Joy Division, The Cure o Depe- 
che Mode, el post punk y el new 
wave están presente en cada una 
desus canciones y sonido. 

Esta vez y luego de su EP debut 
“Sesiones Fantasma Vol. 1”,laban: 
da presentó una sesión en vivo, a 
través de YouTube y que pronta. 
mente estará disponible en strea- 
ming,grabada en febrero enel Es- 
tudio La Madre de Concepción 

“Cuando no habíamos tocado 
aún envivo, nuestro tecladista de- 
bía hacer un proyecto de título y 
necesitaba grabar una banda. No- 
sotros nosofrecimos para grabar- 
nos y fue algo muy 'piola',nunca 
habíamos tocado en vivo, enton: 
ces estábamos tímidos en el esce- 
nario. Eso fueen junio oagosto de 
2022”, recordó el vocalista Igna- 
cio Placencia, “Dust”. 

Con David Valenzuela como 
ingeniero desonido,lasesión gra- 
bada enel estudio de Pancho Mo- 
lina busca marcareliniciode una 
nueva etapa en la agrupación. 

UNA NUEVA ETAPA 
Además de “Dust”, Narcóticos 

también está integrado por Nico- 
lás Ramos “Alke”, en batería; 
Alonso Valenzuela “AllonSynth", 
en teclados; Martín D'Argenio 
“Morter”, en bajo; y Matías Correa 
“Daniel Blaylock”, en guitarra. 

La sesión, que incluyó todos 
los temas de EP debut 
es mi lugar (Nunca más) 
vichok”, “2en2” y “Mal Barrio”; 
además del tema inédito “Lo que 
siento (Nos lleva al fin)”; también 
incluía alexguitarrista Sebastián 
Concha y, de acuerdo ala banda, 
Pone un cierre definitivo asu pri- 
mera etapa de vida, 

“Actualmente, estamos en la 
etapa de preproducción de nues- 
tro disco. Entraremos a grabarya 
deforma definitivamente, las ma- 
quetas están y son seiscanciones, 
probablemente, se agregue unao 
dos más. Las seis están muy fir- 
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La banda penquista inició su camino, formalmente, en 2022. sin embargo, la idea de hacer músico juntos era de mucho antes. 

Grabada en Estudio La Madre de Concepción 

Narcóticos presentó 
sesión en vivo en la 
previa de su primer LP 

La banda penquista 

espera presentar durante 

este año algún adelanto 

de lo que será su nueva 

etapa, de la mano del 

larga duración "Castillo 

Gótico”. 

Se estrena en salas el 7 de noviembre 

Sara Becker: 
“Fue bien 
impresionante 
verme como la 
María Margarita” 
La actriz chilena protagoniza esta adaptación 
cinematográfica de la novela de Hernán 
Rivera Letelier. 

El próximo 7 de noviembre es- 
trenaensalas nacionales “Lacon- 
tadora de películas”, una produc 
ción chileno española y francesa 
dirigida por la danesa Lone 
Scherfig. Rodada en el norte de 
Chile,entrelassalitreras Pedro de 
Valdivia y María Elena y la ciu 
dad de Tocopilla, está basada en 
la novela homónima de Hemán 
Rivera Letelier. 
La historia sesitúa afines delos 

“60 y sigue la historia de María 
Margarita, una niña que vive con 
su familia en un campamento 
minero donde lasala decinecon 
grega a los habitantes. Por estre 
chezeconómicalaniña es elegida 
en sucasa para ira verla película 
de turno y contársela asu familia; 
lo hace tan bien que monta un 
espectáculo pagado en su propia 
casa para que sus vecinos escu 
chen sus relatos que incluyen 
música y vestuario. 

VIDA EN EL DESIERTO 
Su protagonista Sara Becker 

cuenta cómo fue el rodaje en 
esos paisajes. “El desierto deja ho- 
rizontes hacia todos lados, la 
pampaes plana, seca, esun lugar 
Súper especial porque es inima- 
ginable que haya vida en la mi 

  

tad de la nada, es como estar en 
Marte”, cuenta la actriz. 
Cuenta que el equipo se queda- 

ba en María Elena, una salitrera 
que todavía funciona y que ensu 
entrada tiene un cartel que dice: 
“Somos vida enel desierto”, y cree 
que eso se traspasa un poco a la 
historia de estajoven ingeniosa y 
locuaz. “Era muy loco caminar 
porlas calles de Pedro de Valdivia, 
que funcionó comosalitrera has- 
ta los noventas, la gente que vi: 
víaallí todavía va a limpiar y ha- 
cencomo una minga, esun lugar 
con mucha memoria, muchas 
paredes tienen escrito 'este fueel 
lugar más importante de mi vi: 
da',yo, Alberto, viví acá con mi 
familia del año tanto al año tan- 
to', es un lugar que la gente ama 
ba”. Cuenta que para la película 
se reconstruyó la escuela, la pul 
pería y la plaza, dela que se man 
tienen los pimientos que la gen: 
te sigue regando. 

Te dirigió la danesa Lone 
Scherfig, tu madre es la actriz 

Bérénice Bejo, tu 
padre el español Antonio de la 
Tome y está el alemán Daniel 
Brúbl, ¿cómo fue trabajarjunto a 
gente de tantas procedencias? 

mes en alista. En términos logís- 
ticos, el disco está muy pensado 
ya”, señaló el vocalista. 
Bajo el título de “Castillo Góti- 

co”, la idea de la banda es que sea 
un disco de larga duración. Sin 
embargo, no descartan que -por 
duración- termino en un EP. 

De acuerdo a Placencia, “en el 
primer EP establecimos un con- 
cepto y adaptamos la música a 
eso,hicimos quelas cancionesso, 
haran como de los 80, como si 
fueran un cassette perdido. Eso 
planteábamos”. 

“Ahora haremos algo más au 
diovisual, si podemos decirlo así. 
Mezclar varias estéticas de esa 
nostalgia de videojuegos anti 
guos, la música será más tirada a 

des 

Me sentí un poco anfitriona 
conAlondra Valenzuela, queesla 
actriz que hace de mi personaje 
de niña. Fue muy interesante de 
ver cómo nuestras distintas cul. 
turas hacían que tuviéramos 
ideas distintas sobre una escena 
o un conflicto y tener la disposi- 
ción de conversar y superar esos 
choques culturales. 

-Está el versus de ver el cine 
como una forma de lenguaje 
para crear realidades propias y 
hay otra visión de ser un lugar 
a evadir la realidad, ¿cómo 

ves tú? 
No, no hay evasión, el arte nos 

ayuda aentenderque las cosasno 
son literales, cuando vemos una 
película, escuchamos música o 
leemos un cuento genera imáge- 
nesysensibilidad, esalgo biológi 
co de nuestro cerebro y es muy 
lindo ver cómo el arte nos lleva a 
nuestra alma, a nuestro real im- 

loelectrónico. El tema que abreel 
disco marca que lascosascambia: 
ron”, señaló “Dust”. 
Siempre contando una histo 

ria,el primerapronte de este nue 
vo camino será el próximo 4 de 
octubre en Teatro Biobío, cuando 
Narcóticos se presente en “Soni 
dos del Biobío”, parte dela inicia 
tiva Escuelas de Rock. 

Al mismo tiempo, de aquí a 
fin de año, también habrá sin 
les de disco. 
Conociéndose hace varios 

años,es Placencia el punto en co 
mún del grupo de amigosque ini 
ció -formalmente- su carrera en 
2022. Sin embargo, la semilla de 
formar una banda la sembraron 
previo ala pandemia. 

Sara Becker es María Margarita, una niña que vive con su familia en un campamento minero. 

pulso creativo como espectador, 
puedesaprender y transformarte, 
esoloencuentro muy lindo delar 
teensí y esta película lo muestra. 

-¿Y cómote planteaste actuara 
esta persona que tiene una rela- 
ción difícil con sus padres? 

Es muy regalona del padre y 
se acerca mucho más después 
pero en su contexto creo que es- 
támuy sola. La veo como unani- 
ña mujer que está allí como el 
sostén de sus papá y esoescomo 
la vida misma, estamos para cui 
damos entre todos porque hace 
mos comunidad y nos necesita 
mos. La relación consu madre es 
compleja y creo queella siempre 
quisosercomo su mamá, ser una 
artista de verdad, y a mí perso- 
nalmente mi mamá también me 
ha transmitido eso, entonces allí 
hay un cruce en el que me he to- 
pado con mi personaje. 
Con este personaje Sara 
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Dust es el vocalista y elemento común entre todos los integrantes. 

Según “Dust”, “aprendimos a 
tocar instrumentos juntos, no sa- 
bíamos tocar. Me siento un poco 
“un aparecido' en la escena musi- 
cal penquista. No soy de familia 
de músicos, ni me crié con instru- 
mentos. Cuandosalí del liceo y lo 
primero que hice fue comprarme 
un piano como a24 cuotas”. 

“Veo en las maquetas una ma- 
durez distinta, por eso lo vamos 
averconCris Alejandro de Frio- 
lento, queremos llevarlo a otro 

Becker postuló a los premios Go- 
ya,todo un logro ya quees la pri 
mera vez que una chilena llega a 
esas instancias. “Esta película es 
lo más significativo que he vivi 
do, tuve que ser mucho más au: 
tora de mi trabajo que antes. 
Cuando tienes un protagónico 
tus decisiones repercuten en la 
narrativa de la película, fue bien 
impresionante verme como la 
María Margarita contando la pe- 
lícula”, confiesa. 

Sobre sus próximos pasos, Sa- 
ra Becker ya está confirmada pa- 
ra ser parte del elenco dela serie 
“La casa de los espíritus” que se 
podrá ver en Prime Video. Reti 
cente a contar nada sobre qué 
personaje es el que tendrá, cuen: 
ta que está muy feliz de poderes 
tarenla producción que encabe- 
za Francisca Alegría en la direc 
ción y Fernanda Urrejola que 
han acariciado largamente este 
proyecto. 

  

nivel. A un punto que ni noso- 
tros pensamos que vamos a lle- 
gar”, señaló. 
Cumpliendo recién un año de 

presentaciones en vivo, la idea es 
llegar a grandes escenarios y el 
Festival REC.es prioridad. 

“Mi plan es tocar ahí, sí o sí,el 
año que viene. Aunque meconsi 
dereunaparecido,estamosa laal- 
tura de REC. Sería increfble, un 
sueño. Hemos hecho un enorme 
recorrido”, aseguró el vocalista. 

  

Harvey 
Weinstein 
fue acusado 
de otro delito 
sexual 

El productor de cine Harvey 
Weinstein, condenado porabu 
so sexual en 2020, fue acusado 
formalmente este miércoles 
porla Fiscalía de Manhattande 
tun nuevo delito sexual en pri- 
mer grado y se declaró no cul- 
pable ante un juez. 
Weinstein,de72 años, se pre- 

sentó con una hora de retraso 
en un tribunal penal de 
Manhattan, ensilla deruedas y 
demacrado tras una reciente 
operación de corazón que le 
impidió acudirla semana pasa- 
da a la vista para esta imputa- 
ción. 

La Fiscalía indicó en un co- 
municado que el delitosereñie- 
reaunaagresión sexual contra 
una mujer a la que le practicó 
sexo oral a la fuerza en un ho- 
tel de Manhattan en 2006. 

La fiscal adjunta Nicole 
Blumberg indicó en la sala que 
busca consolidar este nuevoca- 
so con la repetición del juicio 
de2020,cuyacondena fueanu: 
lada principiosdeesteañoen 
apelación, y consideró porello 
que la fecha tentativa de no- 
'viembre “no es realista”. 

El juez Curtis Farber fijó un 
calendario de mociones que 
llega hasta mitad de diciembre 
y fechó una nueva vista el 2 de 
octubre, en la que decidirá so- 
brela posibilidad de consolidar 
los casos y posiblemente una 
echa para ese juicio, que la fis 
cal sugirió que se celebre “en 
enero”. 

El abogado principal de We 
instein, Arthur Aidala,indicóa 
los medios posteriormente que 
suclienteestá “aliviado”, ya que 
se especulaba con tres nuevos 
delitos y finalmente ha sido 
uno “de hace (casi) 20 años”.
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